

Cuba et l'Afrique du Sud envisagent d'élargir la coopération en matière d'enseignement supérieur



La Havane, 31 août, (RHC).- Le ministre sud-africain de l'Enseignement supérieur, de la Science et de la Technologie, Blade Nzimande et Rodolfo Benítez, ambassadeur de Cuba en Afrique du Sud ont estimé qu'il était important de donner un nouvel élan à la coopération bilatérale dans le domaine de l'enseignement supérieur et ils ont relevé les échanges en matière de science et de technologie.

Les deux parties ont qualifié de productive la rencontre et avancé la multiplication des échanges entre les universités des deux pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/200608-cuba-et-lafrrique-du-sud-envisagent-delargir-la-cooperation-en-matiere-denseignement-superieur>



Radio Habana Cuba